

Wädenswil den 3. Dezember 2015



Simon Kägi, Fraktion der Grünen
Adrian Stucki
Rita Hug

Herr Erich Schärer
Gemeinderatspräsident
Eintrachtstrasse 5 8820 Wädenswil

Postulat betreffend Aktualisierung Landschaftsentwicklungs- konzept (LEK)

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, welche Chancen sich aus der Aktualisierung des Landschaftsentwicklungskonzeptes im Bereich Beichlen ergeben.

Begründung:

Mit dem Landschaftsentwicklungskonzept (LEK) können die verschiedenen Bedürfnisse die Landschaft zu nutzen, zu geniessen, besser zu erschliessen oder die Fläche der Natur zu überlassen aufeinander abgestimmt werden. Dank dem LEK sind in Wädenswil während den letzten Jahren an diversen Orten die Naturräume ausserhalb des Siedlungsgebietes aufgewertet worden. Dadurch konnte die ökologische Vernetzung für Flora und Fauna in Abstimmung mit den produzierenden Landwirten verbessert werden. So leistet das LEK auch einen wertvollen Beitrag zur Aufwertung unseres Lebensraumes und zur Attraktivitätssteigerung der Naherholungsgebiete.

Die aktuelle Version des LEK (Version: 4. September 2012) basiert im Raum Beichlen auf der Erstellung eines 18-Loch-Golfplatzes (Massnahmeplan, Index: E5).

Nach dem negativen Volksentscheid haben sich die Grundlagen für die geplanten LEK-Massnahmen stark verändert. Weil der Raum Beichlen für Wädenswil ein wichtiges Naherholungsgebiet ist, die Basisinfrastruktur diverser Sportvereine dort angesiedelt ist und weil dieses Gebiet nun weiterhin der produzierenden Landwirtschaft zur Verfügung steht, ist eine Aktualisierung des LEK notwendig. Eine erfolgreiche Umsetzung der LEK-Massnahmen ist nur möglich, wenn die produzierenden Bauern und die in der Beichlen ansässigen Sportvereine intensiv in die Aktualisierung eingebunden werden.

Ziel unseres Postulates ist es, die Qualitäten des für die gesamte Bevölkerung zugänglichen Naherholungsgebietes Beichlen mit kleinen punktuellen Massnahmen aufzuwerten.

*Begründung im Rat

